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1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder: Benjamin Rogoll, Henriette Heinrich, Johannes Nitsche, Maximilian Selch,

Niclas Richter, Noah Rohn (ab TOP 3), Paula Weiß, Philipp Mickan5

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Ägidius Herzberg, Jannis Eichenberg

Ruhende Mandate: Björn Hoppmann

Gäste: Benedikt Bartsch

Paula Weiß eröffnet die Sitzung um 17:41 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 7 von 10 Mitgliedern festgestellt.

Das Protokoll vom 2020-06-29 wird vertagt.10

Die Sitzung fand als Telefonkonferenz über den Dienst „Matrix“ statt, da aufgrund der Corona-Lage seitens der Uni

weiterhin die Anweisung besteht, Sitzungen nach Möglichkeit digital abzuhalten.

2 Protokolle15

Benedikt Bartsch hat erkannt, dass ein paar Protokolle unstimmig sind. Er fragt, ob und wie wir das korrigieren

wollen. Tippfehler bei den Datumsangaben können angepasst werden. Niclas spricht sich dafür aus, keine

Änderungen vorzunehmen. Benedikt Bartsch merkt an, dass man ggf. auf der Homepage einen Ergänzungsver-

merk eintragen kann. Wir stimmen dem zu.

Benedikt Bartsch hat vor, die Protokolle zu parsen und daraus Informationen zu generieren, die man zum20

Beispiel in Form von Listen mit Tops, Anträgen etc. der letzten Sitzungen ins Wiki stellen könnte. Dazu wäre es

hilfreich, die Protokolle und die Vorlagen (TeX-Dateien) in einem öffentlichen Repo zur Verfügung zu stellen.

Niclas und Henriette sprechen sich gegen eine Veröffentlichung des TeX-Dateien aus, da diese so von außen

manipuliert werden könnten. Philipp merkt an, dass man die TeX-Dateien schreibgeschützt ins Git legen

könnte.25

Meinungsbild (Veröffentlichung des TeX-Dateien?): 4 dafür, 3 dagegen, 2 Enthaltungen.

Philipp merkt an, dass man auch mit entsprechender Software die PDFs bearbeiten könnte. Damit die No-

tizfunktion gewahrt werden kann, müsste man statt Kommentare im TeX noch eine zweite Datei führen.

Maximilian spricht sich als Protokollant gegen das Führen mehrerer Dateien aus. Philipp und Henriette sehen

den Aufwand dazu als nicht lohnend bzw. als mögliche Fehlerquelle bei nachträglichen Änderungen.30
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Benedikt Bartsch fragt nach einem Zugriffsrecht auf das Repo (Lese-Rechte). Es hat keiner etwas dagegen.

Henriette fragt Benedikt Bartsch nach dem Zweck dieser Aktion. Er möchte eine Beschlussdatenbank anlegen.

3 Berichte
• Benjamin reicht einen Bericht der letzten StuRa-Sitzung nach.35

4 Finanzen
Johannes und Maximilian haben am Donnerstag den ersten Teil der Finanzprüfung absolviert. Dabei sind

einige Fehler in Abrechnungen aufgefallen. Dazu wurde eine Mail mit einer Übersicht geschickt. Philipp wird

den Honorarvertrag zum DJ Winterball nachreichen, bezüglich der Spieleabend-Gutscheine sprechen wir die

Finanzerin der letzten Legislatur an.40

5 Lehrevaluation
Niclas wurde von einer Lehrperson darauf hingewiesen, dass keine Lehrevaluation in diesem Semester stattge-

funden hat. Er meint, sich im FakRa dafür verantworten zu müssen. Philipp merkt an, dass es keine Kernaufgabe

der Studierendenschaft ist. Wir haben das in der Vergangenheit organisiert, um die entsprechenden Infos dazu

einzuholen. Niclas spricht dagegen, dass nach § 24 Abs. 3 Punkt 2 (Sächsisches Hochschulfreiheitsgesetz) die45

Studierenden daran beteiligt seien. Noah meint, dass wir mit der Umfrage zurQualität der Onlinelehre etwas

zur Meinungseinholung unternommen haben. Philipp merkt an, dass dies aber keine klassische Evaluation

ersetzt. Benedikt Bartsch sagt, die Studienkommission sei dafür verantwortlich. Es gab aber einen Beschluss,

dass es in die Hände des FSR gelegt wird. Henriette fragt, ob jemand frühzeitig wusste, dass es die Möglichkeit

gibt, eine Lehrevaluation online durchzuführen. Wir haben es erst erfahren, als andere Fachschaften digitale50

Evaluationen durchgeführt wurden. Philipp fügt an, dass man das Qualitätsmanagement anfragen sollte, ob sie

irgendwelche Mails mit Infos dazu geschickt hat bzw. wieso das nicht passiert ist. Philipp wird eine E-Mail

dazu verschicken.

6 Fachschaftenverteiler
Niclas hat eine Übersicht der gesammelten offenen SHK-Stellen per Mail geschickt mit dem folgenden Text,55

den wir beschließen mögen.

„Liebe Studierende,

wir haben uns in der Fakultät Mathematik nach offenen SHK Stellen im kommenden Wintersemester umgehört.

Die offenen Stellen haben wir gesammelt und schicken sie euch gebündelt. Falls euch eine der Stellen interessiert,

dann schreibt dem Kontakt einfach eine Mail mit einer kurzen Vorstellung von euch ;)60

Viele Grüße,

Euer µFSR “

Beschluss E-Mail für FS-Verteiler zu SHK-Stellen

Antragsteller Niclas

Antragstext Der FSR möge beschließen, dass die obige E-Mail-Vorlage von Niclas über den Fachschaf-

tenverteiler versendet wird.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Auch dieses Jahr soll eine Informationsveranstaltung für die Bachelor- und Masterstudierenden über die

Wahlkurse stattfinden. Diese soll in den nächsten zwei Wochen sein. Wir könnten anbieten, eine Mail über den

FS-Verteiler zu versenden. Dazu wird uns ein Text verfasst.65
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Beschluss E-Mail für FS-Verteiler zu Informationsveranstaltung

Antragsteller Niclas

Antragstext Der FSR möge beschließen, dass die Entscheidung, die von Niclas vorzuschlagende E-Mail

über den Fachschaftenverteiler zu versenden, per Umlaufverfahren beschlossen wird.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

7 Sonstiges
• Henriette fragt, ob wir ESE-Tüten verteilen wollen. Dazu erreichten uns in den letzten Tagen einige

Mails. Philipp merkt an, dass diese normalerweise diese Tüten nach der Informationsveranstaltung des

Dekanats ausgeteilt wurden. Diese wird dieses Jahr wohl nicht stattfinden. Auf der nächsten Sitzung

sollten wir über unsere Pläne zur ESE beraten. Philipp wird dafür die gesammelten Ideen bereitstellen.70

Eine Tütenverteilung könnte man auch in Kleingruppen durchführen. Niclas fragt auf der FakRa-Sitzung

am Mittwoch nach, ob es seitens der Fakultät schon Pläne für die ESE gibt.

• Niclas motiviert alle Inhaber einer SHK-Stelle zu Teilnahme einer Abstimmung, da es Bierkästen zu

gewinnen gibt.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 19:11 Uhr.75

Das Protokoll wurde am 2020-07-13 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Paula Weiß Maximilian Selch
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